



Communiqué de presse, du 11 avril 2017

Une première édition à succès pour le Salon Divinum

Cette première édition a satisfait les 15'200 visiteurs qui sont venu visiter le Salon Divinum du 5 au 10 avril 2017 au Parc des Sports à Morges. Le professionnalisme et la passion des 127 exposants présents ont laissé un excellent souvenir à tous les visiteurs.

Une ambiance conviviale, de nombreux vins de Suisse et d'ailleurs, des produits du terroir de qualité et des exposants avec le sourire : les visiteurs du Salon Divinum ont exprimé un enthousiasme prononcé quant au concept de cet événement. Les aspects qui ont été particulièrement appréciés sont le contact avec des exposants dont les histoires et le savoirfaire fascinent, la dégustation d'une grande variété de vin et la possibilité d'arpenter le Salon à leur guise, sans parcours imposé. Une liberté qui ravit et qui permet de nombreuses découvertes !

Une belle présence pour l'inauguration officielle

L'inauguration officielle du Salon Divinum le mercredi 5 avril 2017 était sans nul doute l'un des points fort de ces six jours de manifestation. Avec la présence de nombreux invités politiciens mais également des représentants communaux, l'ouverture du Salon fut un vrai succès. Après quelques discours, l'inauguration fut immortalisée par un coupé de ruban suivi d'un appétitif, Le Salon Divinum était officiellement ouvert et prêt a régaler et satisfaire de nombreux visiteurs.

Une 2ème édition prometteuse et avec encore plus de découvertes

Les dates de la prochaine édition du Salon Divinum seront dévoilées prochainement.

Suivez l'actualité du Salon sur <u>www.salon-divinum.ch</u> et sur https://www.facebook.com/salondivinum

Contact:

Chassot Concept SA, Champ de la Vigne 3, 1470 Estavayer-le-Lac

Tél: +41 26 662.13.49

http://www.salon-divinum.ch/